
 
 

Protokollauszug 
aus der 

44. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 18.12.2007 

 
öffentlich 
Top 9 Sonstiges 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Drohla fragt nach den Sachstand zur Kooperationsvereinbarung Frühförderung und Son-
derpädagogischer Bedarf. 
 
Herr Schweers erklärt, dass das staatliche Schulamt dies nicht unterstützt. 
Es wird bis Mitte Januar eine Vereinbarung gemeinsam mit den Frühförderstellen erarbeitet und 
dann im Jugendhilfeausschuss vorgestellt. 
 
Frau Dr. Müller dankt allen Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses für die Zusammenarbeit im 
vergangenen Jahr und wünscht allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start in das 
neue Jahr. 
 
 
Nächster Jugendhilfeausschuss:  31. Januar 2008; 16:30 Uhr 
 
 
 
 
Dr. Sigrid Müller      Martina Spyra 
Ausschussvorsitzende     Ausschussbetreuerin 
 
 
 
 
 


